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Themen und Fragen bei der Einwohnerversammlung in Oldenbrok am 28. 
September 2022 im Rathaus der Gemeinde Ovelgönne 
 

Beginn: 19:30 Uhr    Ende: 21.38 Uhr  

Teilnehmer: 51 

 

BGM berichtet über:  

 

Neues aus Oldenbrok  

• Das neue Baugebiet „südlich der Kirche“ 

➢ Bericht über das neue Baugebiet „südlich der Kirche“.  

➢ Die Straßennamen wurden vorgestellt. (Persönlichkeiten aus dem Ort)  

➢ Der Preis pro qm wird voraussichtlich 95€ betragen. 

➢ Der weitere Zeitplan wird ggf. nachträglich ins Protokoll eingetragen. 

 

• Aufhebung der Einbahnstraße „Winterbahn“ 

➢ Nach der Sitzung konnten die Anwohner einen Stimmzettel anonym abgeben.  

➢ Die Stimmen werden ausgewertet und an den Rat weitergegeben. 

➢ Die Stimmen haben Einfluss auf die Entscheidung des Rates für oder gegen die 

Aufhebung der Einbahnstraße „Winterbahn“.  

 

• Ortsbeschilderung und Geschwindigkeitsreduzierung Alte B211 - Jetziger 

Stand 

➢ Auf der neuen B211 zwischen Vedhusen und Popkenhöge soll die 

Geschwindigkeitsbegrenzung erhöht werden.   

➢ Die Möglichkeiten wären 50er Schilder oder Ortsschilder. 

➢ Die Gemeinde und der Rat werden prüfen, welche Varianten möglich sind. 

 

• Fahrradweg Rathausstraße, Richtung Niederort 

➢ Der Fahrradweg ist in einem schlechten Zustand. (Wurzeln, Löcher, etc.) 

➢ Der Fahrradweg gehört dem Landkreis. Daher ist die Gemeinde nicht für die 

Sanierung des Weges zuständig.  

➢ Die Straßenmeisterei ist über den schlechten Zustand des Weges bereits 

informiert. 

➢ Die Gemeinde wird bei der Straßenmeisterei und beim Landkreis erneut melden. 
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➢ Es wird sich darüber informiert, wann der Weg saniert werden soll, ob es möglich 

ist, den Weg vorrübergehen zu sperren und ob es die Möglichkeit gibt, 

sogenannte Wurzelbrücken zu verwenden. 

 

Neues aus der Gemeinde / Allgemeines 

• Feuerwehrbedarfsplan 

➢ Kurzer Bericht über den Feuerwehrbedarfsplan. 

 

• Kriegsvertriebene aus der Ukraine 

➢ Insgesamt leben im Landkreis Wesermarsch ca. 1.500 Kriegsvertriebene.  

➢ Die Erfüllungsquote liegt derzeit bei 100%.  

➢ In der Gemeinde Ovelgönne liegt die Erfüllungsquote derzeit bei 110%. Dies liegt 

hauptsächlich an dem großzügigen Wohnraum bei der Heidelbeerplantage.  

 

• Windkraftplanung 

➢ Kurzer Bericht über die aktuelle Windkraftplanung in der Gemeinde.  

➢ Die Anwohner wünschen sich Gespräche mit dem Unternehmen „ÖKOVEST“, um 

zu erfahren, was geplant ist und was derzeit gemacht wird. (Mehr Transparenz)   

➢ Die Gemeinde wird an „ÖKOVEST“ herantreten und sich um eine bessere 

Kommunikation kümmern. 

 

• Umfrage wegen Gemeindezeitschrift 

➢ Kurzer Bericht über die im Dezember anstehende Umfrage bezüglich der 

Zukunft des Gemeinde Magazins „Ovelgönne Aktuell“. 

 

• Haushalt der Gemeinde 

➢ Kurzer Bericht über den Haushalt der Gemeinde. 

 

Neues aus Großenmeer  

• Anbau der Sporthalle & Drehung des Sportplatzes 

➢ Kurzer Bericht über die Sanierung der Sporthallte, den neuen Anbau und die 

Drehung des Sportplatzes.  

 

• Bebauungen im Ortskern 

➢ Kurzer Bericht über die geplanten Bauvorhaben im Ortskern. 
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• Bebauungsplan Großenmeer-Ost 

➢ Kurzer Bericht über den Bebauungsplan der Firma Thieling in Großenmeer-

Ost. 

 

• TenneT 

➢ Kurzer Bericht über die Verlegung der Stromtrassen.  

 

Neues aus Neustadt 

• Dorfgemeinschaftshaus Neustadt 

➢ Kurzer Bericht über das sanierte Dorfgemeinschaftshaus Neustadt. 

 

• Frieschenmoorer Hof 

➢ Kurzer Bericht über das Dorfgemeinschaftshaus in Frieschenmoor. 

 

• Naturpädagogischer Kindergarten 

➢ Kurzer Bericht über den Naturpädagogischen Kindergarten in Neustadt. 

 

• Mobilfunkstandorte 

➢ Kurzer Bericht über den geplanten Mobilfunkstandort in Colmar.  

 

 

Neues aus dem Ortsteil Ovelgönne 

• Inklusiver Seniorenwohnpark 

➢ Kurzer Bericht über den geplanten Seniorenwohnpark auf dem Gelände hinter 

Krahl.  

 

• Ziegelhellmer und Kegelerstraße 

➢ Die Ziegelhellmer und die Kegelerstraße werden saniert.  

 

• Mobilfunkstandorte 

➢ Kurzer Bericht über die geplante Mobilfunkstandorte Strückhausen 

Ovelgönne-Ort.  

 

 

 



 
4 

 

Folgende Themen werden von den Einwohnern angesprochen:  

 

• Wird einer der neuen Mobilfunkstandorte auch einen Vorteil für den Ort 

Oldenbrok haben?  

➢ Sascha Stolorz geht davon aus, dass sich der neue Mobilfunkturm in 

Strückhausen positiv auf das Netz in Oldenbrok auswirken kann. Die Frage 

wird weitergeleitet.  

 

• Hinweis bezüglich schlechter Straßenverhältnisse auf der Vedhuser 

Chaussee. 

➢ Das Thema wird bei der Bereisung am 12. Oktober berücksichtigt und 

bewertet. 

 

• Wunsch nach einer überdachten Haltestelle in der Mittelorterstraße bei Edeka.  

➢ Die Gemeinde prüft, ob an dieser Stelle eine Möglichkeit nach einer 

überdachten Haltestelle besteht.  

 

• Idee nach einem gemeinsamen Kaffeetrinken mit den geflüchteten aus der 

Ukraine und der Bevölkerung. 

➢ Die Idee wird mit den zuständigen Personen in der Gemeinde besprochen. 

 

• Hinweis, dass die Beleuchtung des Parkplatzes am Rathaus nachts komplett 

ausgeschaltet sein sollte.  

➢ Die Gemeinde überprüft die Einstellungen der Zeitschaltung. 

 

• Frage nach Beleuchtung der Mittelorterstraße im Rahmen der Erschließung 

des neuen Baugebietes „südlich der Kirche“.  

➢ Es wird davon ausgegangen, dass mit der Erschließung des neuen 

Baugebietes auch neue Laternen gesetzt werden.  

➢ Die Frage wird an das Bauamt weitergeleitet.  

 

• Hinweis zur anhaltenden Krähenplage 

➢ Die Situation wird nicht besser, die Anwohner haben nach wie vor mit dem 

Problem zu kämpfen. 

➢ Die Bemühungen durch Hergen Koopmann sich an höhere Distanzen zu 

wenden, blieben erfolglos. Die Politik hat durch den Schutz der Art wenig 

Möglichkeiten und sitzt das Thema weiter aus.  
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• Hinweis zur Verkehrslage am Spielplatz Lerchenheide/Südstraße.  

➢ Verkehrsberuhigungsmaßnahme und mehr Parkplätze in der 

Lerchenheide von den Anwohnern gewünscht.  

➢ Sascha Stolorz hat bereits ein Gespräch mit der Familie Paxos geplant, 

um evtl. an Platz für mehr Parkmöglichkeiten zu kommen.  

 

• Frage nach Weihnachtsbeleuchtung bezüglich der Energiekrise.  

➢ Die Weihnachtsbeleuchtung soll aufgehängt werden. Die Gemeinde wartet 

jedoch noch die Vorgaben des Landkreises ab.   

 

 

 

28.09.2022 

 

 

 

Sascha Stolorz  Sophia Wolfram 


